
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000
e – mail: cvcs@brturbo.com.br

SESSÃO ORDINÁRIA ATA 713
 
DATA: 12/09/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos doze dias do mês de setembro, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e onze minutos,
no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando a vereadora ELENA FAMER para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o
resumo  da  ata  n°  712,  sendo  que  o  vereador  MOISÉS  PERES  solicitou  retificação  ao  seu
pronunciamento, na página três, linha doze, onde se lê:  “os conselheiros trabalham diretamente com
agressores” passa-se a ler:  “os conselheiros  precisam ser  valorizados”. A seguir  a ata foi  declarada
aprovada pelo Presidente com a retificação apresentada, e foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas
CORRESPONDÊNCIAS foram  lidos  os  Convites  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de
Desenvolvimento da Saúde n° 000436/MS/SE/FNS. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO:
foram lidos os Ofícios de Gabinete nº 407/2011 em resposta ao Pedido de Informação n° 06/2011; nº
408/2011 que encaminhou o PLE N° 40/2011; nº 409/2011 que encaminhou o PLE N° 41/2011; nº
410/2011  que  encaminhou  Decreto  do  Executivo  n°  39/2011;  nº  411/2011.  Em  CIÊNCIA  AO
PLENÁRIO foi  lida  a  EMENDA SUPRESSIVA N°  01/2011  AO/PLE  N°  38/2011 de  autoria  da
Vereadora Elena Famer, e apoiada pelos vereadores Lilia Fraga e Serafim de Lima; Of. 07/2011 da
CCJ - Comissão de Constituição e Justiça que solicitou retificações ao PLE Nº 37/2011; Resolução
de Mesa n°03/2011 que declarou ponto facultativo aos servidores do Legislativo de Capivari do Sul,
o dia 19/09; Resolução de Mesa n° 04/2011 que determinou mudança de horário da Sessão do dia
26/09/2011,  para  ser  realizada  às  13  horas,  devido  à  audiência  com o  Secretário  Estadual  de
Desenvolvimento; PLE N° 40/2011 que “Autoriza a contratação por tempo determinado de um psicólogo
com carga horária  semanal  de  vinte  horas”;  PLE N°  41/2011  que  “Autoriza  a  contratação por  tempo
determinado  de  um  técnico  contábil  com  carga  horária  semanal  de  quarenta  horas”. A  seguir  o
PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA nada consta. A seguir no espaço do EXPEDIENTE
DOS VEREADORES a vereadora ELENA FAMER iniciou relatando sobre o trabalho realizado pela
Comissão de Finanças, no qual convidaram a Prefeita para discutir a localização do novo posto de
saúde. Disse que a Prefeita esteve na reunião, hoje à tarde. Segundo a Vereadora, as justificativas
apresentadas pela Prefeita não a convenceram, e salientou que o primeiro projeto apresentado seria
uma  ampliação  do  Posto,  no  mesmo  local,  e  naquela  primeira  proposta  apresentada,  teve  o
entendimento que seria melhor. Porém, como a proposta agora é de fazer em outro local, um novo
posto de saúde, conforme modelo existente no Governo do Estado considera que a localização pode
ser em qualquer lugar, e por isso sugeriu que seja no Jardim Formoso. Segundo a Vereadora, a
Prefeita disse na reunião que “o local do novo Posto de Saúde foi escolhido junto a RS 040 por ser
próximo a RSC 101, de fácil acesso, e ainda, que é a única área disponível. Disse também que a
proximidade dos serviços públicos facilita para os servidores”.  A  Vereadora disse ter  contestado
estes argumentos, porque a Avenida Quilombo está asfaltada e faz ligação com a Avenida Portugal,
que também está sendo asfaltada, e permite fácil deslocamento, não precisa passar pela rótula e
pelo  centro,  e  apresentou  diversas  áreas  disponíveis,  e  que  são  da  Administração  Municipal.
Lembrou ainda, que o que deve ser levado em conta é a facilitação para os cidadãos, e por isso
reforçou a sua proposta para que o novo Posto seja construído no Jardim Formoso. Continuando,
disse que a Prefeita informou que uma das obras que pretende fazer é um anexo junto ao atual



Posto de Saúde, mas neste momento não existe a possibilidade de mudar o local porque o Município
pode perder a verba, e informou ainda, que já pleiteou junto ao Ciro Simoni, que é o atual Secretário
Estadual  de  Saúde,  mas não  conseguiu  trocar  o  local.  Continuando,  a  vereadora disse  que os
moradores do Jardim Formoso querem a obra do Posto de Saúde lá, e salientou que, se foi alterado
uma obra  da  amplitude  da  creche,  com  certeza  também  pode  ser  trocado  o  local  desta  obra.
Salientou ainda, que faltou uma discussão maior com a comunidade, pois uma obra desta amplitude,
não pode ter sido decidida por apenas uma ou duas pessoas, e disse que não esperava que esta
Administração fosse decidir as coisas desta forma, concentrando as decisões em apenas poucas
pessoas. Disse que a Prefeita também informou na reunião, que o Centro de Referência Social será
construído no Loteamento Bastos, o que demonstra que fica tudo no centro, e segundo a Vereadora,
um Centro de Referência Social é para a prestação de serviços, e este deve estar onde se encontra
a população mais carente do Município, e disse que este é outro tema que irá começar a discutir,
pois é necessário que se repense estas questões, pois não são obras para o momento, e precisam
ser  rediscutidas,  concluiu a Vereadora.  A seguir  a  vereadora  ELIS BUENO disse que considera
louvável a defesa e os argumentos apresentados pela vereadora Elena sobre a localização do futuro
posto de saúde. Disse concordar que deveria ter sido discutido com um maior número de pessoas,
mas hoje, acha que seria injusto com os munícipes do quadrante Nordestão, que também faz parte
da nossa população, e que sai da sua casa e leva seus filhos à Escola Municipal, que sai da sua
casa para ir ao Parque de Eventos, e que futuramente sairá de suas casas para levar seus filhos à
creche. Disse que não podemos pensar que a população está toda no Formoso, e salientou que se
tivesse a oportunidade de discutir antes, com certeza opinaria pela construção do novo posto, no
Jardim Formoso,  porque sabemos que lá está a maior parte da população,  mas hoje, considera
injusto,  porque  já  foi  anunciado,  já  está  tudo  organizado,  e  a  população  do  Nordestão  já  está
aguardando, e não teríamos como explicar isto para os nossos munícipes. Disse ainda, que não
podemos pensar o Município somente de um lado, e concentrar tudo no Jardim Formoso, que hoje já
conta com a maioria das entidades do Município. Quanto ao Posto de Referência Social, disse que
este sim dá tempo, porque ainda está sendo analisado, e podemos fazer uma discussão maior e
reavaliar, pois é do conhecimento de todos que o maior número de pessoas carentes está no Jardim
Formoso, e podemos tentar trazer esta obra para este local,  concluiu a Vereadora. A seguir não
havendo mais quem quisesse discutir, o  PRESIDENTE deu início ao espaço das  EXPLICAÇÕES
PESSOAIS no qual se pronunciaram respectivamente os vereadores SERAFIM DE LIMA, ELENA
FAMER,  ELIS  BUENO,  DANIEL  VARGAS.  A  seguir  o  PRESIDENTE  iniciou  relembrando  aos
vereadores  que  a  próxima  sessão  será  na  quarta-feira,  após  o  feriado,  no  dia  vinte  e  um  de
setembro, e o expediente do Legislativo inicia às nove horas. E no dia vinte e seis de setembro, a
sessão será realizada às treze horas, devido a Audiência que os vereadores desta Casa têm com o
Secretário  Estadual  de  Desenvolvimento.  Quanto  ao  debate  estabelecido  na  Sessão  de  hoje,
agradeceu enquanto Presidente da Casa, aos vereadores pelo respeito que mantiveram, e travaram
um debate saudável que enriquece o trabalho do Legislativo. A seguir declarou encerrada a presente
Sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e
um de setembro, às dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado,
lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


